



運動会を通して 成長した子どもたち

5月27日（日）の運動会は、暑い中、皆様のご理解とご協力で無事終了しました。

子どもたちは、「勝ち負けをこえ 元気いっぱいの光貞の力！」をスローガンに自分のもっている力を精一杯に発揮することができました。暑い中でしたが、多くの方々の熱い声援や拍手が子どもたちの大きな力になりました。保護者の皆様も、それぞれのご家庭でお子様の成長やがんばりに温かい言葉や励ましをしていただいたことと思います。また、朝早くからの警備や終了後の片付けまで多くの保護者の方々にお手伝いいただきました。ありがとうございました。

今後も学校行事を通して、成長した子どもたちの今後の活躍に期待をしていきたいです。



ひろがる「心のつながり」

昨年度より、本校の「安心・安全」を守るために、地域の方が安全SH（スクールヘルパー）や下校時の見守り隊としてご協力いただいています。安全SHは、現在8名の方にご活躍いただいています。

あいさつや感謝の気持ちを伝える子どもたちが増え、地域の方々と光貞っ子の「心のつながり」ができています。

6・7月の主な行事予定

【6月】

- 7日（木）眼科検診 クラブ活動
- 8日（金）歯科検診 プール清掃（6年生）
- 12日（火）プール開き
- 13日（水）学習参観（5校時）学級懇談会（6校時）
水着販売13時～14時体育館
- 14日（木）クラブ活動 耳鼻科検診
総合「幼稚園の先生になろう」（5年生）
グランドゴルフ交流（3年生）
- 18日（月）演劇鑑賞会 情報モラル学習（6年生）
- 21日（木）クラブ活動
- 22日（金）ミュージアムツアー（3年生）
- 27日（水）車いす体験学習（4年生）
フッ素塗布（2・3年希望者）

【7月】

- 12日（木）個人懇談会
- 13日（金）個人懇談会
- 19日（木）給食終了・学期末大掃除
- 20日（木）終業式

情報機器の利用について……

新聞・テレビの報道でもご存知の方も多いと思いますが、子どもたちがSNS（ソーシャル・ネットワーク・サービス）の「フェイスブック」「LINE（ライン）」「ブログ」「プロフ」また、「各種オンラインゲームのコミュニティー」などに画像や動画を流出させたり、有害情報に接続して事件に巻き込まれたり、掲示板に実名入りで誹謗中傷を書き込まれたりする事件が相次ぎ、子どもたち自身が被害者にも加害者にもなるというケースが発生しています。

また、携帯電話・スマートフォン等の使用に多くの時間や費用を浪費したり、携帯電話・スマートフォン等への依存の状況が顕著になったりして、本来の子どもの本業である学習活動や日常生活に支障をきたすケースも増えてきています。

子どもたちの情報機器の適切な利用については、ご家庭での約束や管理が大変重要になってきます。学校でも情報教育・道徳科等で引き続き指導は重ねていきます。

後日、「子どもたちを守るネットトラブル10か条」を配布しますので、ご家庭でのご指導をよろしくお願い致します。